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２００９年４月２４日発行Ｎｏ．１７２１
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第１８２５例会 報告（2009・4・17）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100

４．ベネファクター授与

５．会長報告

６．幹事報告

７．乾 杯

８．食 事

９．委員会報告

１０．卓 話 クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一君

１１．点 鐘

１２．ロータリーソング

◆出席100％表彰

花房孝道君 田﨑武夫君〈１８年〉 〈 ７年〉

君 君〈 ６年〉 向田 靖 〈 ４年〉 稲森幸雄

◆誕生祝い

井本 上輔君

阿左美 博君

根本 正則君

◆結婚祝い

井本 上輔君、 中野幸三郎君、 江原 利夫君

阿左美 博君、 藍原 博士君、 石川 忠正君

武井 善作君

◆ベネファクター授与

山岸泰男君 中野幸三郎君

田 会長◆会長報告 﨑

１．今年度も通常例会５回を残すのみです。拠金の目

標額を未だ達成されていない方は、残りの例会で是

非達成して頂きたいと思います。

カントリー ３ ゴルフコンペ２．昨日鳳凰 倶楽部で、第 回の

を開催致しました。後程表彰式をさせて頂きます。

３．明日午後６時～８時、群大工学部会館生協ホール

にて、桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生＆ご家

ロータリアン７９名（桐族様との交流会が開催されます。

群大職員他 名生22、南11、西23、中央8、赤城15）、 １０

留学生 名とご家族で併せて約 名、総人数約１０２ １２０

名が参加されることになっております。今年は２１０

、 。学生さんの評判が良く 参加希望者が多いそうです

４．明日 日(土)、 時 分から 時間に亘り、米山１８ １１ ３０ ４

奨学生とカウンセラーのオリエンテーションが高崎

のグランドホテル長谷川で開催されます。家住カウ

ンセラーと奨学生のアクラミ･アリレザ君が出席され

ます。家住国際奉仕委員長には 時からの群大の行６
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事もあり、大変お世話になります。

３．明日から一泊で、インターアクト海外研修台湾学

生受入事業が行われます。下井田地区インターアク

ト委員長が 地区の責任者として同行され、新潟2840

の国立妙高少年自然の家へ宿泊されるそうです。大

間々高校ＩＡの研修生２名も参加されます。これで

今年度の地区ＩＡの行事は終了するそうです。

下井田委員長、この一年大変ご苦労様でした。

４． 日(日)に、次年度地区の第 回ガバナー補佐･委１９ ２

員長合同会議が行われ、根本次年度社会奉仕委員長

が出席されます。

５．同じく 日、前橋中央ＲＣ創立 周年記念式典が１９ １５

、夕方４時半からロイヤルチェスター前橋で開催され

私と幹事で出席して参ります。

栗原幹事◆幹事報告

◇次週は早朝健康診断です。朝７時から桐生メディカ

ルセンターで行います。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま110が配信されました。

◇下記のものが届いております。

・栃尾ＲＣよりのお礼状

「 」・桐生市社会福祉協議会より 福祉ぐんま第 (春)号228

・㈱生駒時計店より カタログ 冊2009-2010 ２

◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 5/7(休)､5/14 太田西ＲＣ 5/6(休)､5/20､5/27

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 4/13 桐生赤城ＲＣ 3/31

栃尾ＲＣ 2/3､2/10､2/17､2/24､3/3､3/10､3/24､4/7

井本ロータリー情報委員長◆乾 杯

私は 年 月 日の誕生で1923 4 23

す。日本にロータリーが出来た

のが 年ですので、その 年後1920 ３

に生を受けたことになります。

また桜の満開の時に読んだ随

筆をご紹介します。皆さんはお

花見をするときビニールシート

を敷いて宴会をすると思います

が、桜はアルコールが大好きなので、ムシロかゴザ

を敷いてお花見をしなさいとありました。ビニール

シートではこぼしたお酒が桜に届かないけれど、ム

シロかゴザなら桜に浸みていくからだそうです。

それでは表彰を受けられました皆様のお祝いと、

!!西クラブの益々の発展を祈念いたしまして乾杯

１１２９キロカロリー◆食事メニュー

チキンカツ､コールスロー､スパゲティナポリタン､白飯､春の物､

ベーコンポテトグラタン､オニオンスープ､グレープフルーツゼリー

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 を除く）５３ ８ ３ ５名

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３６

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ３ ８１．２５

前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者９名)８１．６４

花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

片貝クラブ会報･雑誌委員長さん、卓話楽しみにして

います 稲森君、乾君

誕生･結婚祝いを頂いて 阿左美君

出席 ％表彰･結婚祝いを頂いて 井本君100

誕生祝いを頂いて 根本君

結婚祝いを頂いて 中野君

江原君ハンディキャップとサムに恵まれ優勝出来ました

江原副会長ゴルフコンペ優勝おめでとう 栗原君

〔18桐生５ＲＣと群大工学部留学生との交流会の開催

宜しくお願い致します 家住君日 午後6時〕（土）

松原委員□ロータリー財団委員会

片貝クラブ会報･雑誌委員長さん、卓話楽しみにして

います 稲森君、江原君

誕生･結婚祝いを頂いて 阿左美君

明日群大交流会宜しくお願い致します 栗原君

委員長□米山奨学委員会 阿左美

片貝クラブ会報･雑誌委員長さん、卓話ご苦労様です

稲森君、栗原君

誕生･結婚祝いを頂いて 阿左美君

で働く瀬谷ルミ子さん(新里町)は国連で頑張っＮＧＯ

てます 江原君

霜村委員□親睦委員会

春の家族会日帰り旅行のご案内を致します。秩父

方面のバス旅行で、ライン下りや、ロープウエイで

宝登山に登り、重要文化財の造り酒屋さんの見学と

試飲など、盛り沢山の内容で、しかも余り歩かずに

済みますのでゆったりと楽しんで頂けます。会員ご

家族の皆様、是非ご参加お願い致します。

４月１０日理事会報告

１．4月3日 高津戸荘観桜会共催

田﨑会長､正田社会奉仕委員長､栗原幹事出席

２．4月3日 下井田年度第２回理事会開催

３．4月3～4日 栃尾ＲＣ９名来訪

4日 親睦ゴルフ(桐生C.C.)栃尾4名､桐生西12名参加

観光 栃尾2名､家住国際奉仕委員長･鳥嶋副ＳＡＡ同行

４．4月4日 次年度地区委員会会議に根本次年度社会奉

仕委員長出席

５．4月10日 下井田年度例会運営委員会開催

６．4月18～19日 ＩＡ台湾学生受入事業に下井田地区ＩＡ

委員長と大間々高校IA生２名参加

７．4月18日 米山奨学生･カウンセラーオリエンテーション

に家住カウンセラーとアクラミ･アリレザ奨学生出席

８．4月18日 桐生5RC合同群馬大学工学部留学生＆ご

家族様との交流会に当クラブ23名登録(内交通係6名)

９．4月19日 次年度地区第２回ガバナー補佐･委員長会

議に根本次年度社会奉仕委員長出席

１０．4月19日 前橋中央RC創立15周年記念式典に田﨑会

長､栗原幹事出席

１１．タイ国チェンマイ･ティンタインガムRCと韓国釜山新西

面RCとのプロジェクト 6月4～7日の日程で現地へ訪問

１２．春の家族会日帰り旅行(5/17)

会費：会員６千円､ご家族(中学生以上)４千円､小学生３千円

１３．沼田ＲＣ創立40周年記念式典に会長幹事登録

１４．東京西RC依頼の「西クラブの歌」ＣＤを取り寄せる

１５．予算執行状況の確認

恵愛堂病院医療法人社団 東郷会

東 郷 庸 史理事長･院長

504-6みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２２１１℡
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卓 話

クラブ会報･雑誌委員長

片 貝 良 一 君
（大学教育）

「雑誌月間に因んで」

雑誌『ロータリーの友』はロータリーのエッセンス

であるので、雑誌委員会がこのページの記事をお読み

下さいというキャンペーンを行った方が良いのではと

いうご意見もありますが、私と致しましては、大の大

人のロータリアンに、ここが重要であるとその都度申

し上げるのも何かと思い、そのまま今日まで来ており

ます。そんな訳で、本日は雑誌についてというより、

クラブ会報についてお話をさせて頂きます。

今年度は会報にコラムを書かせて頂いております。

その発想は、私は 年前に西クラブに入会させて頂き１１

ましたが、当時創立 周年の少し前で、会員数も相当３０

多く、準備で大忙しでした。訳もわからずに右往左往

しておりましたが、その準備をしながらも先輩方にロ

ータリーの何たるかを教えて頂いたという認識があり

ます。最近はさほど大きな行事も無く、例会が粛々と

済んでいるような気がしますので、最近入会された方

はロータリーの何たるかをどの様に吸収し、勉強され

ているのかと思っておりました。それで諸先輩方のロ

ータリーについてのコメントを載せて紹介すれば、ロ

ータリーについての理解が深まるのではと考えたから

です。

それで、各々の会員の事業所にお伺いしてインタビ

ューをさせて頂いております。その時気がついたので

すが、 年もこのクラブに居ながら、個々の会員の方１０

が何処にお住まいで、事業所がどちらにあって、どん

なお仕事をされているのか、という関心も無く過ごし

ていた自分に気が付きました。インタビューを重ねて

いく行くうちに、これは自分自身の親睦活動に違いな

いと思いました。お会いしてみて、それまで抱いてい

た印象と全く違う方も居られ、顔を合わせて話す機会

を持つことが親睦の始まりだとわかり、大変有難く思

っております。

コラムは私の勝手に書かせて頂いております。現在

半分以上のメンバーが済みました。実は私は余りもの

を書いたことはありません。論文は現役の頃から 年４０

間に亘って 本位書いておりますが、一つも日本語２００

で書いたことは無く、最初から英文で書いておりまし

た。日本語の文法より英語の文法の方が合理的ですの

で、厳密に書くには英語の方が非常に都合の良い言語

です。反対にコラムのようなものは厳密に書いたので

は、面白くも何とも無い文章になってしまい、時には

情緒的な訳のわからない様な文章が入っていた方が柔

らかくなって良いと思うのです。ですから論文を書き

慣れている私にとって、コラムを如何に書くかという

ことは非常に心配なことでありました。

しかし、インタビューに行きますと、嫌な顔一つし

ないでご苦労だご苦労だと労いながら迎えて下さり、

色々なお話をして下さる訳です。お一人お一人みんな

違います。身構えている方、無口でトツトツと話され

５０る方など、それぞれです。そういう経験を通して、

人以上の人生観や生き方を勉強しない手は無いと思う

ようになり、インタビューが楽しくなりました。

インタビューを重ねて行く内に私の最も印象深かっ

たことは、ベテランの会員の方が口を揃えて「ロータ

リーは出席が先ず第１番だ」と話されたことです。

私自身も何故ロータリーは出席が１番なのだろうと

考えてみました。

嘗てロータリーは出席が非常に重要視されていて、

出席しなければ親睦も出来ないし、あらゆる活動の基

盤が出席することにあるので、出席して当然だと考え

２られていたと思うのです。ところが出席規定が前後

週間の内にメイクをすれば良いとなってから、都合が

つかなければ欠席になってしまっても良いという雰囲

気が生じ、例会そのものの厳しさが失われ、同時にメ

ンバーと会ってお話する機会も少なくなり、親睦も深

まらないというふうになります。ロータリーが社交の

場であれば欠席もやむを得ないかもしれませんが、ロ

１００ータリーにはもっと深いものがあって、それが故に

年以上に亘って組織として維持されてきた筈です。

先輩の方々は出席率低下は由々しき重大事であると

認識されて居られます。次年度会長の下井田さんも出

、 、席を重要視されて それなりの方針を出されるそうで

時機を得たお考えだと思います。

私自身にとってロータリーは、お付き合いのやり方

を教えて頂いた場だと思います。大学の教員は付き合

わなくて済めば付き合わなくても良いという生き方が

とおる社会です。付き合い方の勉強が自然の生き方の

中で活きてくると、考え方も随分変わってきます。私

の様な頑固一徹の学者が変わる訳ですから、お若い方

は出席をされて行く中で生き方の勉強の場であると認

識されれば良いと思っています。

このコラムは当年度内では終わりそうもありません。

次年度の会報委員長さんのご了解を得て、全会員のイ

ンタビューが済むまで継続させて頂きたいと思います。

拙いコラムではありますが、お読み頂ければありが

たいと思います。

㈲鳥島モータース

鳥 嶋 隆 一取締役会長

2577-5みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－５０００℡

光 明 寺

坪 井 良 行住 職

3 - 9 - 1 5桐 生 市 宮 本 町

０２７７－２２－４８５４℡
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月 日(土)午後 時から、群馬大学工学部留学生＆４ １８ ６

ご家族様との交流会が、工学部会館生協ホールにて、

当クラブが幹事クラブを務め、立食パーティ形式で開

催されました。ご来賓として群馬大学大学院工学研究

科長(工学部長)板橋英之教授、同国際教育センター長

大澤研二教授御夫妻を始め群大関係者 名が、そして１０

１２０ ７９ （桐生22､南留学生とご家族 名、ロータリアン 名

約 、例年にな11､中央8､赤城15､西23）で、総人数 ２００名と

く多くの留学生が参加されました。

沢山のオードブルの他、留学生手作りのお料理も並

、 、 、べられ 快食歓談が進む中 記念写真を撮り合ったり

ガーリックのマジックショーに会場全体が魅了されMr.
たりなど、短い時間ではありましたが、とても有意義

なひとときでした。

当日は上毛新聞社、桐生タイムス社からも取材に来

て下さり、各紙に大きく掲載されました。

《次例会予告》

５月８日(金) インターアクト海外研修報告

Ｎｏ．２７メ ン バ ー は 今 ! !

栗 原 幸 三 会 員栗 原 幸 三 会 員

栗原さんは平成 年 月 日入会、４ ７ ２４

年度ＳＡＡ、本年度２００４～２００５

の幹事を務めている。デザインの

職人を自認している栗原さんは、

副幹事になった時からゴルフを断

つことを決めて、ロータリーのあら

ゆることを真剣に勉強したとのこと。

人前で話すことなど無かった生活が一変し、話し方の

勉強もして幹事職に打ち込んだ由、その覚悟の程を垣

間見た感じがした。田 年度当初はガチガチでとちり﨑

もあったが、現在では慣れたこともあって淡々と話す

、 。ことができ 良い経験をさせてもらっているとのこと

栗原さんの真面目さを実感した。

ＳＡＡの時に自分の描いた絵を例会場の入口にそっ

と飾って会員を和ませる努力をしたことなどは、栗原

さんの優しさがほのかに出ている。一方で、井上陽水

や松山千春のような個性の強い歌手が好きで彼らのコ

ンサートにも行くそうで、もしかすると栗原さんの内

面には強い意志があるのではないかと思われる。これ

は、いつでも笑顔を絶やさない優しさの中に幹事職を

精一杯務めようとする強さと重なるところがある。好

きなゴルフを断って 年間、あと ヶ月足らずで重責２ ３

から解放され、ロータリーの何たるかを幹事職で会得

した栗原さんが、例会を心から楽しむ姿を見たいもの

である。
クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

司会：栗原幹事 家住国際奉仕委員長 挨拶：田﨑桐生西会長 来賓挨拶：板橋工学部長 森下桐生中央会長 マイ･ティニャーさん 大川桐生赤城会長

開会挨拶 乾杯 留学生挨拶 閉会挨拶

アクラミ･アリレザ米山奨学生を囲んで 大好評のMr.ガーリックのマジック

田﨑年度第３回ゴルフコンペ開催田﨑年度第３回ゴルフコンペ開催

田﨑年度の第３回ゴルフコンペが、 月 日(木)４ １６

晴天に恵まれて、鳳凰カントリー倶楽部において参加

者 名で開催されました。成績は下記の通りです。１１

〈優 勝〉

江原利夫君

〈準優勝〉

花房孝道君

〈第３位〉

羽鳥 隆君

５月１日(金)は公式休会です


